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■地区復興まちづくり計画（素案）内覧会等の報告 

 

（１）内覧会の概況 

・日  時：1月 20日～23日 

・場  所：西上村地区会館 

・来場者数：23人 2+11+5+5 

 

●会場の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）内覧会での意見等 

■素案全般について 

１ 大変良いと思います。 

（内覧会） 

 

■避難施設について 

１ ・高浜の実家が浸水し、地震後、短大近くから高浜にぬける山道を毎日歩いて、食料を調達した。

山道は細く険しかったので大変だった。しかし、多くの人が利用していた。高浜ー八木沢を車で

行き来できる道があれば、高浜から八木沢に避難させる事が出来たので道路の開発をお願いした

いです。八木沢の奥だったので、停電期間が長かった。宮古は、晴れる日が多いので、太陽光発

電を積極的に利用してみてはどうでしょうか。自販機や外灯等ソーラーで動かしているのを見た

事があります。内陸と違い、晴れる日が多いため各施設、各家庭での太陽光発電利用の推進をし

てはいかがでしょうか。 

（便り） 

２ 神林地区の避難場所、避難路の計画は、稲荷口神社を経由

して山すそを通り、浸水しない国道を横断し商業高校に行

く既存の道があるので、この道路を整備する避難路計画を

加えていただきたい。同時に、稲荷神社も避難所の機能を

持たせる。（内覧会） 

 

 

 

資料２ 

 



H24.2.1 第 4回磯鶏地区復興まちづくり検討会資料 
 

 2 

３ 避難する際に、ＪＲとの立体交差に上れる階段を設置してほしい。 

（内覧会） 

 

 

 

■防潮堤、河川堤防等について 

１ ・水門新設について新聞で読みましたが、私の住む磯鶏はこの水門設置で被害が大きく懸念さ

れます。高浜、金浜、赤前地区も又重茂についても復興計画が遅れている上、この水門の設

置は具体的な安全が確認されない限り反対だと思います。又、意見としては、工業団地とし

て大きく企業誘致を計るためにも用途地域について考えてほしいと思います。磯鶏は住宅地

としても今後期待されます。工業専用地域を準工業地域にする等、嵩上げ造成より現実的だ

と思います。田老方面ばかりでなく計画を進めてほしいです。 

（便り） 

 


